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PAPELERAS Y ELECCIONES

Fritzler: “Nadie nos dijo que hay que levantar el corte después 
de las elecciones”
El asambleísta remarcó que Gendarmería no ha realizado ninguna advertencia..  

Herramientas
El integrante de la Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú Jorge Fritzler, aseguró que “nadie nos dijo 
que había que levantar el corte luego de las elecciones”. 
 
Señaló que los asambleístas no recibieron advertencia alguna por parte de Gendarmería sobre una posible 
suspensión del bloqueo de ruta luego de los comicios. 
 
Fritzler destacó que los sufragios de los vecinos a favor del oficialismo (alrededor de un tercio del padrón) 
“dejaron muy claro que la Asamblea es apolítica”.  
 
En Gualeguaychú, el kirchnerismo bajó un 5% con respecto a los resultados de los últimos comicios municipales 
y provinciales realizados en marzo, pero igualmente el oficialismo ganó la elección con un 37 %, frente a la 
dispersión de la oposición. 
 
La Asamblea Ciudadana Ambiental Gualeguaychú no se pronunció en cuanto a orientar el voto, y pocas 
semanas antes de las elecciones rechazó la propuesta de un asambleísta para impulsar un voto de protesta, por 
lo que la población quedó en libertad de acción. 
 
Friztler estimó que las gestiones que implementaría la esposa del Presidente, Néstor Kirchner, permitirán la 
“continuidad” de las políticas llevadas adelante por las autoridades nacionales para resolver el diferendo con 
Uruguay.  
 
Por otra parte, en declaraciones que reproduce Análisis Digital, informó que en Gualeguaychú no recibieron 
advertencia alguna por parte de Gendarmería sobre una posible suspensión del bloqueo de ruta luego de los 
comicios. 
 
“Nadie nos dijo que había que levantar el corte luego de las elecciones”, dijo. 
 

  

Alcoholimetros
Maxima Fiabilidad-Alcoholemia Detectores de 
Alcohol.  

Maxima Potencia
Quieres que hablar de algo? Comparte tus 
intereses su Dada.net  
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¿Qué debe mejorar el intendente electo de Gualeguaychú?

nmlkj La limpieza

nmlkj Hacer más obras

nmlkj El tránsito

nmlkj Calidad y cantidad de agua

nmlkj Viviendas

   Votar

[Ver Resultados]

• ¿Qué debe mejorar el intendente electo de 
Gualeguaychú? 

• Cuantas horas accedes a Internet por día? 
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